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 “Non c’è un Festival più bello” 
 
( PicMondopeperoncino - 2006) 

 
Per i fans del peperoncino di tutto il mondo, Diamante è una sorta di Mecca. I 
“cileheads”, le cosiddette “teste di peperoncino” giungono qui da ogni parte e non 
stante le barriere linguistiche discutono vivacemente di tutte le bacche piccanti. 
I calabresi poi sono orgogliosi delle loro specialità gastronomiche. Fanno di tutto per 
offrire ai visitatori i propri “tesori”. In un ristorante ci hanno portato un piatto di 
peperoncini di color rosso brillante. Caldi e croccanti. Ci hanno spiegato che sono 
seccati al sole e fritti nell’olio bollente. Li abbiamo gustati tutti inzuppandoci il pane 
fresco. Siamo stati in Paradiso. Al Festival di Diamante tutto è molto bello e 
divertente. Io e mia moglie Renate abbiamo girato il mondo per tutte le Feste del 
Peperoncino. Siamo stati anche in Nuovo Messico al Festival Hatch Chile. In nessuna 
parte abbiamo trovato quello che c’è a Diamante. 
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